

Benefizturnier ‚Unihockey für Strassenkinder‘

Samstag, 8. November 2014 / Espace Arena Biglen BE

Spass für einen guten Zweck!

Presseinformation

Turnier: 08.00 Uhr bis 17.00 Uhr

Abendspiel: NLA-Meisterschaft 8. Runde, 20.00 Uhr

Unihockey Tigers Langnau – GC Unihockey

Vorbericht

Zum zweiten Mal nach 2012 lädt der gemeinnützige Verein ‚Unihockey für Strassenkinder‘ am 8. November Unihockeybegeisterte aus der ganzen Schweiz zum „Spiel für einen guten Zweck“ in die Espace Arena Biglen ein. In einem Turnier mit 25 Teams messen sich Leistungs- und Breitensportler in zwei Kategorien. Abends findet das Heimspiel der Unihockey Tigers Langnau gegen den Tabellenleader GC Unihockey (mit Starspieler Kim Nilsson) statt.

Nach der erstmaligen Durchführung des Anlasses vor zwei Jahren war man sich von Seiten der Organisatoren einig: Ein solcher Anlass sollte in mittlerer Zukunft wieder stattfinden. Entsprechend früh fanden denn auch Gespräche zwischen den Unihockey Tigers und dem ‚Unihockey für Strassenkinder‘ statt und die erneute gemeinsame Durchführung eines solchen Events in der Espace Arena Biglen war beschlossene Sache.

Bunte Mischung am Tag

Bereits morgens um 08.00 Uhr starten die ersten Teams ins Benefizturnier. Aus den ursprünglich vorgesehenen 20 Mannschaften wurden schlussendlich 25 Teams. Aufgrund des grossen Ansturms und Anfragen, wurde der Spielplan deshalb etwas vorverlegt. Mit dabei sind diverse Teams aus vergangenen Einsätzen des Vereins. So werden beispielsweise im Verlaufe des Tages ‚Peruaner‘ auf ‚Brasilianier‘ oder ‚Rumänen‘ auf ‚Ecuadorianer‘ treffen. „Die Erfahrung des letzten Benefizturniers zeigt, dass es für viele hauptsächlich darum geht, ihre während eines Einsatzes kennen gelernten Kolleginnen und Kollegen wieder zu treffen, auszutauschen und einen gemütlich-aktiven Tag zusammen zu verbringen“, erklärt Benj Lüthi, Geschäftsführer bei Unihockey für Strassenkinder. „Nebenbei wollen wir natürlich an diesem Tag auch auf unsere Arbeit und die Unihockeyentwicklung in aller Welt aufmerksam machen. Dass dann am Abend gleich noch die Mannschaft von GC Unihockey mit Kim Nilsson in der Espace zu sehen sein wird, ist natürlich ein Glücksfall. Wir hoffen auf ein volles Haus für das Abendspiel und entsprechend beste Werbung für unseren Sport.“

Spannende Affiche am Abend

Mit GC Unihockey ist abends (Anspielzeit 20.00 Uhr) das Team der Stunde bei den Tigers zu Gast. Während der letztjährige Qualifikationssieger in den bisherigen Partien der Meisterschaft hie und da etwas schwächelte, scheinen die Zürcher im Kollektiv auf der ‚Wolke Nilsson‘ zu schweben. Der wohl beste Unihockeyaner der Gegenwart brachte auf diese Saison nicht nur eine Menge zusätzlicher Skorerpunkte, sondern auch eine

nochmals attraktivere Spielweise und viel Selbstvertrauen in das Team. Für Spannung ist also auch abends gesorgt.

Der Verein „Unihockey für Strassenkinder“ und die Unihockey Tigers Langnau hoffen an diesem Tag auf möglichst viele Besucher und sind überzeugt, dass durch solche Events der Unihockeysport in unserer Region und in aller Welt weiter verbreitet und gestärkt wird.

Weitere Informationen zum Anlass und zur Arbeit des Vereins Unihockey für Strassenkinder

www.floorball4all.ch

www.unihockeytigers.ch

Presseanfragen:

Benjamin Lüthi, Geschäftsführer ‚Unihockey für Strassenkinder‘: benj@floorball4all.ch, 079 774 89 28

Monika Schürch, Unihockey Tigers Langnau: schuerch@unihockeytigers.ch, 079 274 14 09

Rahmenprogramm

- Benefizturnier mit 25 Mannschaften in zwei Kategorien (Mixed und Herren)
- Infostände von Unihockey für Strassenkinder
- (Unihockey-)Materialverkauf verschiedener Anbieter
- Bistrobetrieb
- Torwandschiessen
- Diverse Tippspiele
- NLA-Meisterschaft, 8. Runde, Tigers vs. GC
- Evtl. Autogrammstunde mit NLA-Spielern (wird kurzfristig angekündigt)

Es würde uns freuen, am kommenden Samstag zahlreiche Medienschaffende begrüßen zu dürfen. Ihre Anmeldung (per Mail an: info@floorball4all.ch) ist nicht zwingend erforderlich, hilft uns aber, die nötigen Presseunterlagen bereit zu stellen.